
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 241/2021

Solicito informações a respeito de imóveis 
residenciais pertencentes à extinta Rede 
Ferroviária Federal (RFFSA), principalmente 
os imóveis localizados na Vila Xavier e 
Jardim Paulista.

A Vereadora Fabi Virgílio que esta subscreve, vem 
respeitosamente, solicitar informações à Gerência de Renda Imobiliária do Município de 
Araraquara e demais órgãos competentes do Executivo, acerca de tomar ciência sobre os 
imóveis residenciais pertencentes à extinta Rede Ferroviária Federal (RFFSA), principalmente 
os imóveis localizados na Vila Xavier e Jardim Paulista.

Considerando que em 1992, a RFFSA foi incluída no Programa 
Nacional de Desestatização e em 1999, a empresa foi dissolvida e liquidada, iniciando o 
processo de extinção. A liquidação implicou a realização dos ativos não operacionais e o 
pagamento de passivos. A Medida Provisória nº 353 culminou com a extinção da Rede em 22 
de janeiro de 2007, estabelecida pelo Decreto nº 6.018, de 22 de janeiro de 2007, 
sancionado pela Lei 11.483, de 31 de maio de 2007. A Lei nº 11.483, de 31 de maio de 2007, 
encerrou o processo de liquidação e extinguiu a Rede Ferroviária Federal S.A. (RFFSA).

Considerando que ainda há muitos passivos relativos ao 
patrimônio da RFFSA, principalmente nos quesitos imóveis. 

Considerando que a realidade tem inúmeras famílias que 
habitam esses imóveis há décadas; 

Considerando que moradia é um direito fundamental 
resguardado no art. 6º da CF/88. 

Requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, informações 
referentes a:

1- Há moradores que regularizaram o imóvel? Se sim, quantos 
são e se sabem informar o trâmite seguido para isso.

2- Quantos moradores ainda residem nesses imóveis? E quais 
são as inscrições cadastrais?

3- Há um levantamento de quantos imóveis residenciais e 
habitados temos nessa situação?

4- O município realizou alguma ação junto às autoridades para  
garantir a permanência destes moradores nestes imóveis específicos? Se sim, quais?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo 
para reiterar meus votos e estima e apreço.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Atenciosamente,

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 17 de março de 2021.

FABI VIRGÍLIO
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